



AMM News 142 - mai 2021

Contre la Famine à Madagascar

Rappel : pour lutter contre cette famine qui sévit dans le sud de Madagascar AMM a décidé d'agir avec quelques associations partenaires en lançant une opération d'appel à dons sur HelloAsso.

Lire l'article joint de **Pierre Fourier** sur « les filleuls d'AMM et à leur action sur le terrain ».

Message de **Mario** (diacre assomptionniste), notre correspondant pour les 3 sites d'**Ampanihy** :
« Voici quelques photos du site de **Tanantsoa**. Nous voyons vraiment la croissance des enfants et cela nous rend heureux. L'activité marche bien pour les 2 sites de Tananantsoa et Bekily ; le 3^{ème} site d'Andraope a commencé le lundi de Pentecôte ; tout se déroule bien sauf l'insuffisance d'eau. Merci beaucoup pour votre aide. Fraternellement, Mario »







Des photos « craquantes »... on se dit que tous ces dons reçus et tout ce travail, ce n'est pas pour rien !

Ce site de **Tanantsoa** est un des 15 sites que nous gérons avec nos correspondants : les pères assomptionnistes, les sœurs de St Paul de Chartres et nos filleuls de Tuléar, sous la direction d'**Agnès** qui se rend régulièrement de Fianarantsoa à Tuléar (plus de 500 km !!!) pour suivre de près les équipes. Voici le dernier message qu'Agnès nous a adressé :

« Avec les responsables des sites nous voudrions organiser une présentation de cette opération lors de la réunion des prêtres du diocèse de Tuléar, au début du mois de juin.

De plus, nous allons organiser une messe de grâce, en invitant toutes les forces vives de la ville dont le Chef de région et le Préfet de Tuléar, le Député, les curés de toutes les paroisses et les malnutris. On vous informera de la suite car la préparation est en cours. »

Merci Agnès... tu soutiens et motives les bénévoles... tu organises et tu gères cette grande opération de façon remarquable !

Le travail qu'ils font tous est fabuleux ; je tiens à les remercier pour leur participation bénévole et courageuse ; certains doivent faire des kilomètres de pistes pour se rendre sur les sites.

Ils nous rendent des comptes précis de leurs dépenses et nous adressent des comptes-rendus, photos à l'appui.

Et, merci à vous tous qui participez en adressant vos dons soit directement sur le compte d'AMM soit en passant par le site d'HelloAsso. Votre participation fait chaud au cœur ; certains font des dons très importants (12 000 € pour l'un d'entre vous !!!) ce qui nous permettra de poursuivre l'opération pendant quelques mois.

Merci pour votre soutien et pour la confiance que vous nous témoignez.

Quelques filleuls de Tuléar, étudiants en médecine, qui participent à l'opération CFM (photo de Rosny)



Parrainages étudiants

Stéphane Luigi et son petit groupe de « parraines d'AMM » sont toujours aussi dynamiques et efficaces. Ils viennent de collecter une dizaine de kilos de petit matériel médical ainsi que des instruments jetables non utilisés destinés à la poubelle... un gâchis lamentable de nos pays occidentaux surconsommateurs. En effet, dans les kits stériles d'instruments jetables, souvent on n'utilise qu'un ou deux instruments puis on jette le tout.

Ces instruments récupérés, décontaminés et reconditionnés sont envoyés à nos filleuls à Mada et ils seront donc utilisés au lieu d'être jetés.

Pour inciter les professionnels de santé à récupérer ces instruments « jetables », Stéphane et ses amis ont élaboré cette affiche que vous pouvez imprimer et diffuser :

Collecte de matériel

À destination des étudiants formés aux métiers d'infirmier, sage-femme, aide-soignant et médecin de Madagascar.



Ne jetez plus vos outils, offrez-leur une seconde vie.

Madagascar fait partie des 10 pays les plus pauvres au monde.

Aidez vos futurs collègues à étudier dans de meilleures conditions en leur permettant d'accéder à du matériel adéquat.

L'association AMM soutient la scolarisation de 150 étudiants du domaine médical sur le territoire malgache.

CONTACT : Stéphane Luigi (parrain AMM)
06 80 46 26 83
prof.luigi@gmail.com



Alliances & Missions Médicales

<http://alliances.medecales.free.fr> +33(0)1.39.49.49.04

Rappel : si vous avez des colis à envoyer à votre filleul, n'hésitez pas à vous adresser à Stéphane prof.luigi@gmail.com

Centre médical d'Andriaka

Rappel : ce dispensaire construit à l'automne 2020 par l'entreprise de Liva, sous la direction de Vincent Pirritano notre responsable chantiers, a été financé par AMM.

L'inauguration a eu lieu dernièrement en présence des responsables locaux, du Père Bary, directeur du centre et Mgr Rosario, évêque du diocèse de Moramanga

Message du Père Bary : « Au nom de toute la Communauté, nous voulons vous remercier du fond du cœur. Merci à l'AMM pour la confiance et la collaboration. Nous vous présentons la joie des villageois d'Andriaka. Nous sommes toujours prêts pour aider les plus démunis. »



Une deuxième phase est prévue pour la construction de la maternité-pédiatrie ; ce chantier aura lieu à l'automne 2021. Vincent se rendra à nouveau sur place pour diriger le chantier qui durera 2 à 3 mois. Nous sommes à la recherche d'un partenaire financier... si vous voulez nous aider à trouver ce partenaire, on vous adressera le dossier complet ; le budget total est d'environ 43 000 €.

Plantation d'artémisia en région parisienne

Ce dimanche de Pentecôte aura été actif pour une vingtaine de personnes réunies par l'association « **La Maison de l'Artémisia** » sous la houlette de **Lucile Cornet-Vernet**. Depuis près de 10 ans cette consœur, orthodontiste, a fait un travail fabuleux pour rechercher les preuves scientifiques de l'efficacité de cette plante médicinale qui soigne le paludisme et la bilharziose. Son association, qui a démarré avec l'aide d'**Alexandre et Sonia Poussin** (tous deux guéris du paludisme grâce à cette plante), a financé des études cliniques et aidé au développement de la culture de l'artémisia ; aujourd'hui, ce sont 107 maisons de l'artémisia qui ont été créées à travers le monde... chapeau Lucile ! Voir <https://maison-artemisia.org/>

Donc c'est avec Alexandre et Sonia, accompagné de mon ami Jean-Pierre Aubert, que je suis allé rejoindre d'autres amis de « La Maison de l'Artémisia » pour planter quelques 1800 plants d'artémisia, dans une ferme de Silly-Le-Long (près de Roissy)... autant vous dire qu'on est revenus fourbus de cette journée... au demeurant fort sympathique.

